

Murió el escritor Erich von Däniken, impulsor de la arqueología alienígena

Erich von Däniken, el autor suizo cuyos libros más vendidos sobre los orígenes extraterrestres de las civilizaciones antiguas le trajeron fama entre los entusiastas de lo paranormal y desprecio de la comunidad científica, falleció a los 90 años.

Los representantes de Von

Däniken anunciaron en su sitio web que había muerto en un hospital en el centro de Suiza. Suhija Cornelia confirmó la información a la agencia de noticias suiza SDA.

Von Däniken saltó a la fama en 1968 con la publicación de su primer libro "Recuerdos del Futuro", en el que afirmaba que los mayas y los antiguos

egipcios fueron visitados por astronautas alienígenas e instruidos en tecnología avanzada que les permitió construir gigantescas pirámides.

El libro alimentó un creciente interés en fenómenos inexplicables en un momento en que, gracias a la ciencia convencional, el hombre estaba a



PLANTEÓ LA INFLUENCIA ET EN EL DESARROLLO DE LA HUMANIDAD.

punto de dar sus primeros pasos en la Luna. "Recuerdos del Futuro" fue seguido por más de que vendieron 60 millones de copias en 32 idiomas, dando lugar a un nicho literario en el que se mezclaban hechos y fan-

tasía en contra de toda evidencia histórica y científica.

El trabajo de Von Däniken inspiró, por ejemplo, a otro autor de éxito en la materia como el español J.J. Benítez, quien en su sitio web destacó la influencia del suizo en su carrera. "Fue hacia 1972, no antes, cuando empecé a leer, y a devorar, los libros que trataban sobre el fenómeno OVNI y otros grandes misterios. Uno de los autores que más me impactó fue Erich von Däniken. Nunca lo he negado: él me hizo regresar a las estrellas y recordar el futuro. Däniken me ayudó a soñar".

C3